
Jahresbericht Leichtathletik 2018 
 
Das Jahr 2018 war sehr ruhig. Alle sind ein Jahr älter geworden. Nun sind wir bei 
einem Punkt angelangt, wo die älteren Athleten die Turnkleider mit Militärutensilien 
tauschen mussten. So „verloren“ wir gleich 2 regemässige Turnstunden-Teilnehmer. 
Auch bei den Ladys macht sich der berufliche Werdegang resp. Weiterbildungen 
bemerkbar. Somit sinkt die Teilnehmerzahl in den Trainings. 
 
Erfreulicherweise stossen einzelne neue Gesichter dazu. So haben wir weiterhin ein 
bunt gemischtes Teilnehmerfeld. Die Möglichkeit, neben den Ballsportarten, 
Polysportive resp. Leichtathletische Angebot aufrecht zu erhalten ist wichtig und soll 
weiter gefördert werden. 
 
Aus diesem Grund wurden die Hallenbelegungen neu überdenkt. Zur Zeit trainiert die 
Leichtathletik mit den Juniorinnen des Unihockeys zusammen in der 2/3-Halle der 
Sporthalle Sapetten. Dies ermöglicht, dass die Jugendriege zurück in die Sporthalle 
kehren kann. 
 
Miteinander, füreinander. So bleibt der Turnverein Bubendorf weiterhin attraktiv. Ein 
Dankeschön geht an meine Mit-Leiter Markus Düblin und Thomas Aebischer. 
Ich wünsche allen erholsame und friedvolle Weihnachtstage und einen guten Start 
ins neue Sportjahr. 
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